
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL
OEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO

PICHINCHA - ECUADOR
www.pedrovicentemaldonado. gob.ec

secretaria@pedrovicentemaldonado. gob.ecActa No. 27

TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓT.¡¡CN RESUMIDA DE LA SESÉN EXTRAORDINARTA DE CONCEJO
MUN¡CIPAL DE FECHA 01 DE DICIEMBRE DE,2022.
En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a un día del
mes de diciembre del año dos mil veinte y dos, siendo las quince horas con diez minutos, se da inicio a la
presente Sesión Extraordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del
Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el Politólogo Wilder Anilema, mediante delegación del
señorAlcalde lng. Fabrisio AmbuludÍcon MEM-188-ALC-22; actúa como Secretaria General la Ab. Priscila
Mariuxi Ordóñez Ramírez;
El Señor Atcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por SecretarÍa se de lectura a la
convocatoria:
La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón, conforme lo
disponen los Arts.318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y

Descentralización y los Arts. 46 y siguientes de la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del
Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a Sesión Efraordinaria de
Concejo Municipal, para el día jueves 01 de diciembre de2022, a partir de las 15h00, en la Sala de
Sesiones de la Municipalidad, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día.
1.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Análisis y Autorización al señor Alcalde, para la suscripción del convenio bipartito lnterinstitucional de
Cogestión entre el GAD Municipal de Pedro Vicente Maldonado y la Empresa Pública Municipal de Agua
Potable y Alcantarillado de Pedro Vicente Maldonado, para la adquisición y entrega de materiales, para la
red de impulsión de agua en el tramo: tanque de reserva Ayalir hasta la planta de tratamiento de agua
potable.
4.- Análisis y Autorización al señor Alcalde, para la suscripción de la escritura pública de Donación del bien
inmueble, signado con el lote Nro. 13-1-E, con clave catastral 170850510104522000, de propiedad del
señor José Xavier Valladares Sandoval, ubicado en la Cooperativa Konrad Adenauer, del cantón Pedro
Vicente Maldonado, a favor del GAD Municipal de Pedro Vicente Maldonado.
5.- Análisis y Aprobación de la Reforma a la Resolución Legislativa Nro. 088-SG-GADMPVM-2022, de
fecha24 de agosto de2022, en la cualse hará constar la adjudicación del lote Nro. 10, con una superficie
de219.41 m2yla ubicación en la manzana F Del Plan deVivienda PopularMunicipal NuevoAmanecer,
de acuerdo aIMEM-774-PS-22 de Asesoría Jurídica y documentos adjuntos.
6.- Análisis y Autorización de la legalización del lote signado con el Nro. T-2, con clave catastral
170850030127003000, con un área de terreno de 512.00 m2, ubicado en el Centro Poblado del Recinto
La Celica, cantón Pedro Vicente Maldonado, Provincia de Pichincha, adjudicación de bien mostrenco, a
favor de la posesionaria señora Nelly Marlith Chango Mazón.
7.- Conformación de la Comisión Especial para la formulación de la programación, y, coordinación y

ejecución de las Actividades CÍvicas y Culturales de Enero 2023.
8.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalde: Siguiente;
La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - 1.- Constatación de Quórum.
. Vicealcalde Wilder Anilema, presente;
. ConcejalGladys Chela presente;
. Concejal Carlos Gaibor, presente;
. ConcejalArsenio Oñate, presente;
. Concejal Patricio Valarezo, presente;
Se encuentran presentes cinco miembros del Concejo Municipal.
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstalación de /a sesón por parte del Señor Alcalde.
El señor Vicealcalde Wilder Anilema: Agradecerles compañeros Concejales por estar presentes, que el

día de hoy las decisiones sean en beneficio de nuestro cantón, con eso quiero dejar instalada la presente
sesión, siguiente punto del orden del dÍa;
La Secretaria General: TERCER PUNTO. - 3.- Análr'sis y Autorización al señor Alcalde, para la suscripción
del convenio bipañito lnterinstitucional de Cogestión entre el GAD Municipalde Pedro Vicente Maldonado
y ta Empresa Pública Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Pedro Vicente Maldonado, para la
adquisición y entrega de materiales, para la red de impulsión de agua en eltramo: tanque de reserua Ayalir
hasta la planta de tratamiento de agua potable.
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El señor V¡cealcalde Wilder Anilema.- Está a consideración de ustedes el orden del día, si existe algunapregunta respeclo a este tema si es que no para tomar votac¡ón, compañera Gladis;
se concede el uso de la palabra a la Co_ncejala Gladys Chelá: quien expresa su saludo manif¡esta; ami me hub¡era gustado que este aquf er Gerente de ra 

-EpMApA, 
prra qu" ,t";ir;;; óq;iio soore

algunas .os¡tas que no están claras para mÍ por supuesto;
El señor Vicealcalde W¡lder Anilema: Si ya está vlniendo é1, pero yo les puedo explicar porque también
soy parte del Directorio, consulte y yo le puedo responder si desea.
La Concejala Gladys Chela: Quería que me.aclare un poquito sobre la documentación del lngenlero
Freddy Taco, sobre Ia sol¡c¡tud que ha ¡ngresado al documenio;
El señor V¡cealcalde Wilder An¡lema: Bueno la Empresa Pública es una lnstituc¡ón Adscr¡ta o una
empresa adscrita al Gad Municipal, es asÍ que dentro de la declarator¡a de emergencia quá el coE
cantonal recom¡enda ar señor.Alcarde, porque recordaran que es el único que 

-pueoe 
áectarar en

emergenc¡a es el señorAlcalde, lo hace para que nosotros como Municipio mediante lá f¡rma áe ionvenropodamos colaborar con ra EpMApA+vM para la compra de esta tuberÍa, ustedes recordaran que
estamos pasando por una s¡tuación crit¡ca con el tema deÍagua potable, la EpMApA ya esátrác¡enOo la
limpieza y el mantenimiento del pozo profundo el cualtiene u-na c'apacioad de i 1 lihosior segunáo to que
ayudarÍa aumentar el caudal de agua de nuestro cantón, last¡mosamente el d¡a de ayer noi enteramos
no s¡empre el D¡rector¡o t¡ene toda la ¡nformación lastimosamente antes habían estado bombeado agua
de este pozo hacia una planta compacta que esta en el ayal¡r pero no se le había estado manten¡m¡ento
adecuado al agua potable, por lo que habían algunos sintómas y el malestar de la ciudadaná, áhora con
esta tubería que se va a comprar es casi un kilometro por 800 métros, nosokos como fulunicipib áariamos
soluciÓn al tema del agua porque como aumentaríamos el caudal y llevando directamente oLsOá et pozo
profundo del parque hasta la planta de tratam¡ento que está al frente del Choco pamb¡l de esa manera
nosotros podemos tratar el agua del pozo profundo y esta tuberÍa viene con todos los accesorios como
son válvulas desfogue y todo ese tema, esta dentro de las competencias del señor Alcalde firmar estos
conven¡os y aun mas hacerlo con esta lnstitución ya lo hemos heiho antes y recordaran hace algún t¡empo
atrás en una crisis también fue un préstamo h¡cimos, pero esto es un convénio de donación, de-bido a que
la Epmapa no cuenta con los recursos necesarios para comprar la tuberfa entonces s¡ es'que nosotros
como Municipio no ayudamos prácticamente no seremos parte de la soluc¡ón del tema del agua potable,
eso serÍa si hay alguna otra pregunta;
Se concede el uso de la palabra al Conceial Arsenio Oñate: quien expresa su saludo manifiesta, En
virtud de que la compañera ha hecho la expos¡c¡ón y nosotros como miembros de la Com¡sión tuvtmos
conocim¡ento y por eso se dio paso para que se conozca en concejo y se haga el respectivo anál¡s¡s y
aprobación, para que el señor Alcalde suscr¡ba el conven¡o, mocioño para qr-ie se autórice Ia f¡rma del
convenio;
El señor Vicealcalde W¡lder Anilema: Hay una moción presentada la moc¡ón t¡ene respaldo, respaldan
la moc¡ón el Concejal Patricio Valarezo, señora Secretaria proceda a tomar votación.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votac¡ón.
. Vicealcalde Wilder Anilema, a favor;
. Conce.lala Gladys Chela, con las observac¡ones y con los informes de las d¡ferentes direcciones a

favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor; proponente,
. Conce.Jal Patric¡o Valarezo, a favor;
Se contab¡l¡zan cinco (5) votos a favor.
RESOLUCIÓN NRO.. i 15.SG-GAOMPVNN-2022.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓROEHO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
AL SEÑOR ALCALDE, PARA LA SUScRIPCIÓN DEL coNvENIo BIPARTITo INTERINSTITUCIoNAL
DE COGESTIÓN ENTRE EL GAD MUNICIPAL DE PEDRO VICENTE MALDONADO Y LA EMPRESA
PÚBLICA MUNICIPAL DE AGUA PoTABLE Y ALCANTARILLADo DE PEDRo VICENTE
MALDONADO, PARA LA ADQUISICIÓN Y ENTREGA DE MATERIALES, PARA LA RED DE
IMPULSION DE AGUA EN EL TRAMO: TANQUE DE RESERVA AYALIR HASTA LA PLANTA DE
TRATAMIENTO DE AGUA POTABLE.
El señor Vicealcalde Wilder Anilema: Siguiente punto.
La Secretaria General: CUARTO PUNTO. 4-- Análls¡s y Autor¡zación al señor Alcalde, para la suscr¡pc¡ón
de la escr¡tura públ¡ca de Donac¡ón del b¡en ¡nmueble, s¡gnado con el lote Nro. 13-1-E, con clave catastral
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170850510104522000, de prop¡edad del señor José Xavier Valladares Sandoval, ubicado en la
Cooperativa Konrad Adenauer, del cantón Pedro V¡cente Maldonado, a favor del GAD Mun¡cipal de Pedro
Vicente Maldonado.
El señor V¡cealcalde W¡lder Anilema: Está a considerac¡ón de ustedes compañeros
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: quien manif¡esta, en la propiedad del

señor Valladares se va a constru¡r la planta de tratamiento de agua potable para el recinto Konrad
Adenauer, él finalmente accedió entregar en donación el área donde se va a construir la planta, obviamente
que hay ahÍ unos comprom¡sos que aún faltan por cumplirse, pero en todo caso ya accedido entregar en

donac¡ón, por lo que no le veo yo un ¡nconveniente para que podamos autorizar la suscripc¡ón de la
escr¡tura pública, ósea autorizar para que siga el proceso de escrituración de este predioi entiendo yo que

ha habido una var¡ación en el tema de la captación, es decir que han reubicado el punto de captaciÓn, pero

es un tema que creo que ya está saneado y está sotucionado, con lo cual en este momento se podria decir
que el Gobierno Municipal cuenta con el proyecto totalmente listo para poder gestionar o asignar recursos
para que se cumpla con el propósito de dotar de agua potable al Rec¡nto Konrad Adenauer, en este sent¡do

el compañero Vicealcalde mociono para que se autorice, al señor Alcalde a efecto de que se pueda

suscr¡bir la escritura pública de donac¡ón del bien inmueble de propiedades del señor José Javier
Valladares Sandoval, de acá de la Cooperativa Konrad Adenauer del cantón Pedro Vicente Maldonado, a

favor del GAD Municipal de Pedro Vicente Maldonado:
El señor V¡cealcalde W¡lder Anilema: Existe una moción presentada, la moción tiene respaldo,

compañero Arsenio Oñate respalda la mociÓn.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: quien manifiesta; Cabe mencionar un

poco a lo que acaba manifestar el compañero Patr¡cio Valarezo, justamente ya los estudios se han venido

iealizando para esta captación de agua la m¡sma que estuvo ¡n¡c¡almente en el l¡ndero de la propiedad del

señor Valladares con el señor Valarezo, pero por compl¡caciones en el tráns¡to en la prop¡edad del señor

Valladares, el mismo había solic¡tado que se le haga una reformulación de los puntos donde se va hacer

la captación para que queden aguas arriba y le dejen en libertad el paso que tiene conducc¡Ón interna de

la finta, esa inspección se la reálizó ya aproximadamente va hacer quince dfas, es con.¡untamente con el

lngeniero Bolívar Silva, y el prop¡etario estuvo presente y ahí pudimos ya establecer el s¡t¡o donde se da

laiaptación el s¡t¡o def¡n¡tivo, entonces con esta aclarac¡ón apoyo la mociÓn para que se apruebe,

Se clncede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: qu¡en expresa su saludo manifiesta, Yo

quiero Solamente preguntai en el Sentido, de que Se está diciendo de que he hecho una reubicaciÓn por

lá situación que ha méncionado el compañero Arsenio, pero esta reubicación no afecta en el tema de la

conducción de la red hacia la comunidad porque me imagino que donde está previsto y llevarse a cabo la

construcc¡ón deb¡ó hacer un determinado y mediante un trabajo técnico en este caso que es topográflco

y obv¡amente con las recomendac¡ones del técnico que estuvo desarrollando el anteproyecto, entonces

éso serÍa de peguntar porque de pronto puede ser que a lo mejor este muy bajo y vamos a tener

inconven¡entes al momento que ustéd quleia bombear y llevar al agua hasta el centro de la comunidad

,na áor ul tema del proyectó si bien es c¡erto el proyecto estaba creo, estaba al tanto de eso no as¡do

óártb." u.t"o" desarroliando con la embajada de Japón y s¡endo así prácticamente eso tendrán que

uolu"|¡'""actual¡zarS¡hablamosdeltiempoyapasohacerato,entoncesesoseríaunpocoquenos

"*fl,qr"n 
cómo se va a llevar a cabo, se va a lÉvár con la misma modalidad o a su vez hac¡endo esto un

ooco referente lo que dice el compáñero Valarezo se constru¡ría con los recursos del presupuesto del

á;#;;'ü;;¡"ñr], 
"nt¡unoá 

rc qri, quiso decir, entonces esa es mi pregunta, si es que esre.proyecto se

vaallevaracabooaont""rraotiiopiosoasu'ezs"vaavolveraingresarapresentarhacialaembaiada
;;]ft; páá poo"|. conseguii 

"éto, 
|.".urro. de ese proyecto que obviamente es necesario y es

irpái,á-.i"'v 
"á¡i" 

iooo o* lit""¡l¡Já1" que se cumpta con ese derecho de los ciudadanos que puedan

i"ii"i rná a!ua prácticamente en opt¡mas condic¡ones que permita llevar a cabo, así que me saquen un

poquito las inquietudes y muchas orac¡as:

El concejal patr¡cio vatarez.; ¿i;;; hacer una aclaración. en realidad el proyecto nunca estuvo

;;trl;;';", lo' cuat nunca ru" pát"nt"áo ni gestronado 
-en 

la embajada de JapÓn' por cuanto no

contábamos con todos to. 
"rtroioi 

fártinántes, nó contábamos con todas las autorizaciones en el caso,

por ejempto de Ia planta o" tr"t'"i1iJnto áónde va hacef el área de distribuciÓn de la comunidad hemos

venido gestionando desde nace algÚn tiempo porque son .cas¡ 
dos años que hemos estado en

conversación permanente .on áit"ni" válr'd""t p"'" que el acceda a la propuesta que nosotros le

hemos planteado, obviamente ,"pño f,áV unos compiomisosque el Municipio adquiriÓ también a favor del

señor valtadares coro 
"onurp"-,i" 

á"i1árr"no qu" üona. en este caso al Gobierno Municipal del Proyecto,
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G.BTERNo auróNoMo oEscENrRALrzaDo xruNrcrpal _**.o"o,"ll?Xlf5fl;50""rf"?oJ
DELcA¡rTóNPEDRoVlce¡reunloo¡lÁoó-.t'3-},.

repito algunas situaciones en las que se vino compl¡cando el tema de los pasos de servidumbre, el temadel punto de captac¡ón fue reub¡cado todo eso a áonae quiero ttegar, es justamánt" á i" iecia no"otro"ya contamos con todo el proyecto en su totalidad armadó es decñ está tLto qr,.á nó me-J a"entenoer
?ienr Ttá listo o para gue se pueda gestionar a través de un organismo o paá qre i" 

"ii!né 
r".rr"o.por paTg det Gobierno Municipar, no quiero decir con eso que sá re asignaáo o qii"* á"1iin"r. ., noque está l¡sto para utirizar estas dos vras, ra afectación es min¡ma en ra úbicación'de á"rpt*ion porqr"son algunos metros aguas arr¡b€que incrus¡ve no afectaría, y no es que se aguas abajo, evidentementeva a afectar por ra gravedad, Dero aguas arriba tiene neneficio y mejóra ra gráreoaJ, áii 

". 
qr" 

".o ".,los compañeros no sé hasta están dlsesperador pol- 
"it" 

t"a" creo que es una s¡tuac¡ón crít¡ca la queestán atravesando ras comunidades en er sentido áe tener ese gran probrema der agua que poiio r"no"nosotros tenemos en este sent¡do y.a avarzado con ro que ion ios estudios déi priG;to como tarestructurado.entiendo yo que esta actualizado con los precios, insisto en lo que cabo de mencionar quecon la embajada de JapÓn hubo la pretensión de gestionar, mas no se ¡n¡ció una gestión toda vez quepara gestionar e inic¡ar ra gest¡ón.necesitamos preJentar er proyecto armado y tooaíá no ñáoa, asi esque eso nosotros hemos comunicado a ra.comunidad y es .ecesar¡os que et menia¡á !r" 
"n 

,rg,i,momento nosotros como concejales trasm¡tamos a la cómunidad, ar,ora ié.¡ent" ten",iloJ u-n proy".to
:iempre se hablo de un proyecto que estaba un poco retaceaáo estaba po.. peoazós, ,toá yá esta ercuerpo entero y con esta donacjón se completa el proyecto como tar, eso estimados comfán"io's o¡rra se
11"1111"] l:: 1"^.tiones 

porque esa es ia ¡ntenóion de hacer ras gestiones ú;, q;;;;;r;án ubicarros recursos y sl no pues yo ent¡endo que el Gobierno Munic¡pal entrante seguramente ácertadamente
to.mara de-c¡siones respecto de soluc¡onar esta sjtuación emergente del agua del recinto Konrad Adenauer;El señor v¡cearcarde wirder Anirema: Es uno oe tos mayoái probrerñas qu" ten"ros áqui jántro oercantÓn, para poder buscar financiam¡ento a los proyecói, la mayoria de los recintos no l¡enen laspropiedades las plantas de tratamiento a nombre dá eios enionce. áhí es donde.".orpri.á uno oe ¡osprimeros requ¡s¡tos para buscar el financiamiento es que tengan escr¡turas y sean ouenos oé sui proplospredios,, porque n¡nguna embajada y ninguna fundacién va a'ínvertir en un térr"no qr" no p-"-rtliá."" 

" 
l"comunidad, ese problema hubo con et127 que no t¡enen los terrenos que ellos siempre nán queiioo parahacer una cancha techada pero no tienen loi terrenos o no han fooldo lágalizar lguat Ll tanque-áái sistemade agua tampoco hace unos 6 meses que yo habraba con erios que ya han tenido legalizados y en raactualidad tampoco no se si tendrán actuari2ado, 10 de agosto tampoco tienen Iegarizááó, au;no creoque legalizan Don Arsenio no se s¡ usted estuvo en la reuñión, no legalizan dondjestán üs tlques oeagua entonces er probrema que t¡ene ra mayoría de comunidades /es una outigacó; o ,n'oá0", qu"tenian que hacerlo lo comuneros que comprometieron a los vecinós, porque noiotros coiro-lüunrcipioexig¡rle a una persona que no se.compromet¡ó con nosotros, si no que se compromet¡ó con los rec¡ntoscomplicado,entoncess¡empreseleshad¡choquetratendesolucionáresooe,ti,n"uJiq-ruIáru"ion"n

se les da todo er tema de asesoram¡ento regár para hacer rá mas pronto pos¡bre, no se si arguien masdesea la palabra, compañera Gladys;
Se concede el uso de la palabra á.la concejala Gladys chela: quien manif¡esta; Absolutamente quedaen el terreno del señor Valladares la donacién del terieno que va hacer, no va afectar 

"i 
,".ino .o,nod¡cen que va haber un movim¡ento o una aclarac¡ón;

El señor vicealcalde w¡lder Anilema: Solo en el ierreno del señor valladares son 200 metros ahí soloalcanza para los tanques los filtros lo demás ya es excavacón;--
El señor vicearcarde w¡rder Anirema: compañera seiráiaiia a ra moc¡ón presentada;
La Secretar¡a General: procedemos a tomar votac¡ón.. Vicealcalde W¡lder Anilema, a favor;. Concejal Gladys Chela, a favor;. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;. Concejal Arsenio Oñate, a favor,. Concejal patr¡c¡o Valarezo, a favor; proponente;
Se contabilizan c¡nco (S) votos a favor.
RESOLUCIÓN NRO. 1I6-SG.GADITPVM.2O22.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRCAHOl:Fc^lllllvq MUNrcrpAL DELCANTóN peoáo viCLriÉ irreloo¡¡aoo, REsuELVE AUroRrzARAL sENoR ALcALDE, pARA LA suscRrpcróN D-Ela escñriuna i;úilióióE-o',iñ]rt1h oerBIEN INMUEBLE, SIGNADO.-CON EL LóTE ÑiTó]-,i¡.T-C, CON CLAVE CATASTRALr708505f0r04522000, DE pRoprEDAD DEL sEñioi-ióbÉ'xavrÉn ver_r_rorÁEs ÉiiiüovaqUBICADO EN LA COOPERATIVA KONRAó_ióCUU-Ci, DEL CANTÓN PEDRO VICENTE
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MALDONADO, A FAVOR DEL GAD MUNICIPAL DE PEDRO VICENTE MALDONADO, CON EL
PROPOSITO DE CONSTRUIR LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA POTABLE DE DICHA
LOCALIDAD.
La Secretar¡a General: QUINTO PUNTO. 5.- Análisis y Aprobac¡ón de la Reforma a la Resoluc¡Ón

Legislativa Nro. 088-SG-GADMPVM-2022, de fecha 24 de agosto de 2022, en la cual se hará constar la
adjud¡cación det lote Nro. 10, con una supeff¡cie de 219.41 m2 y la ubicación en la manzana F Del Plan de
V¡v¡enda Poputar Mun¡c¡pal Nuevo Amanecer, de acuerdo al MEM-774-PS-22 de Asesoría Jurídica y
documentos adjuntos.
El señor Vicealcalde W¡lder An¡lema: Está a cons¡deración de ustedes este punto del orden del día;

Se concede el uso de la palabra al Concejal Patric¡o Valarezo: qu¡en manifiesta; Antes de la

intervención qu¡s¡era ser alguna aclaración señora Secretaria si es posible entiendo de que ya hubo una
primera reforma a esta resoluc¡ón yo entiendo de que deberla hacer reforma a la reforma de la resolución;
La Secretaria General: Al numero de la reforma de la resoluc¡ón porque tiene en números Ósea vamos a

reformar la resolución 88 que ¡nternamente de la reforma y el texto;
El Concejal Patricio Valarezo: Entiendo perfecto, aquí resulta que hubo dos inconven¡entes y a veces
es necesario también que quede claro seguramente no hubo el tino por parte del área técnica respectiva
para poder realizar el tramite pertlnente en la pr¡mera instancia hacen constar este lote que esta dentro

de una lotización o Urban¡zación Munic¡pal y hacen constar como bien mostrenco, entonces ahí es donde

ocurre la primera reforma para qUe conste como lote que está en una área de un proyecto Municipal, y

luego cuando hacen la constatación de la medición en el sitio del área de terreno resulta que tenÍan unos

metros de mas por lo que nuevamente ocurre este ¡nconveniente es por eso que se hace práct¡camente

dos reformas a esta resolución, con esa aclaración yo quiero mocionar para que se apruebe la reforma a

la resolución legislativa con el numero que consta en el punto número 5 en la cual se hará constar la

adjud¡cación deilote número 10 y la superficie también hace referencia en el mismo punto en la ubicaciÓn

F bel Plan de Vivienda Popular Municipal Nuevo Amanecer, de acuerdo al Memorándum que está

expuesto también en el punto de Asesoría JurÍdica y documentos adjuntos;
El señor V¡cealcalde W¡lder An¡lema: Hay una moción presentada, ¿respaldan la mociÓn?, Concejal

Arsenio Oñate respalda Ia moc¡ón, será Gladys tiene la palabra;

Se concede el uso de la palabra a la Concejala Gladys Chela: qu¡en man¡fiesta; Porque ahora ya se

hace nuevas medidas sale con 219,43 metros cuadrados, que pasÓ que lote está en la esquina;

El Concejal Patricio Valarezo: En realidad en esa zona en ese barrio tendría que haber un

replanteamiento de todos los lotes para evidenciar la superficie real de cada uno de los terrenos, en este

momento constán con una Superfic¡e en términos reales algunos van a variar por eso cuando van a

inscribir en la nueva med¡ciÓn y práct¡camente se topan con esa novedad de que muchos predios del

sector van a tener ese inconven¡ente, con la diferencia de que ahora con este antecedente si van hacer

una regularización tendrían que primero comprobar el área para no caer en el mismo error, esa es la

explicación señora;
El'seño¡ vicealcalde w¡lder An¡lema: Hay una mociÓn presentada, ¿respaldan la moc¡ón? El. concejal

Ára*¡o On"t" respalda la moción, por favoi compañera Secretar¡a proceda a tomar votac¡ón a la mociÓn

presentada.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación'
. Vicealcalde Wilder Anilema, a favor;
. Concejala GladYS Chela a favor;
- Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;
. Conce¡al Patric¡o Valarezo, a favor, Proponente;

Se contabilizan cinco (5) votos a favor'

RÉéóiüiéN ÑNó] irZ.SC.éÁbiPVr¡-ZOZZ.' POR UNÁNIMIDAD'' EL PLENO DEL ORGANO

LEGISLATIVO MUNICIPAL OEiáÁÑróIi PEóNO VrcEHTE MALDONADO' RESUELVE APROBAR

LA REFoRMA A LA RESoLUó-Ió-Ñ l-dá§r-lilvr NRo. 088-sG-GADMP,M-2022, DE FEGHA 24 DE

Acosro oE2ozz,el u cuÁl-éL-x-iiÁ-óóÑsrÁn u m¡uDlcAclÓN DEL LorE NRo' l0' coN

UNA SUPERFICIE DE 219.41 ilfi.iA üiIC;óIOÑ EN,I-I TTIINZANA F DEL PLAN DE VIVIENDA

popuLAR MUNtCtpAL tUevó-rrvlÁÑecei, oe acuenoó iil- uen¡'zz¿-Ps-22 DE ASESoRíA

JUR|DICA Y DOCUMENTOS ADJUNTOS.

La Secfetaria General: sEXTO p-u-Ñio- á.- ¡r¿l¡"o y ¡ utor¡zac¡Ón de ta legalizaciÓn del lote s¡gnado con

et Nro. T-2, con ctave catastrat t lóiioósól zitiosoo:o, con un área de terreno de 512.00 m2, ubicado en
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el Centro Poblado del Recinto La cel¡ca, cantón Pedro v¡cente Maldonado, provinc¡a de p¡chincha,
adjudicación de b¡en mostrenco,_a favor de ra posesionaria señora Netty uartitn' cnanji Ma)ZniEl señor vicealcalde w¡lder Anilema: Está a consideiacion oe usieoes 

"r 
prnto" o"l o-rá* a"r or"compañeros;

se concede el uso de la palab¡a al concejal Arsen¡o oñate: qu¡en man¡f¡esta; Esta en cons¡deraciónel documento con el cual la señora solicita lá titularización áséste b¡en moskenco quren vráne nacrenoouso y goce desde aprox¡madamente de hace.unos 6 años este punto en la sesión antérior se rraoia peoiaoque se suspenda por cuanto er informe de ra Direccion d; Responsabirid"¿ dóóár, l"n]á 
"rgrn""observaciones que tenía que concretarse de una mejor ,"n"r", y una vez que ra D¡recc¡on deResponsab¡l¡dad social, ha hecho las correcciones y emitioó et informe, estarÍa j¿.ti"rr"ni" 

"on 
r"documentación.de respardo para que se proceda con ia autorización, p". 

";6i";;;;i¿n'!ri.ii,, pon",en considerac¡ón haber si damos paso a que se autorice y se solicite de una vez a la Direcc¡on deResponsabil¡dad soc¡al, que borre más b¡en un párrafo dá áos panatos contenidos con los m¡smostérminos, entonces hable personalmente con el Diiector y le hice conocer del part¡cular y quá ta senoraSecretar¡a haga la corrección respect¡va creo que ya ingieso incluso, entonces ro lre iJriJ e" autori.arpara que se apruebe y se continúe con er trámite incorporando 
"on "." nr"ro'¡nroire [ara qre radocumentación. vaya como deber.ser en forma legal, con uro ro",ono para que se autorice;

El señor v¡cealcalde wilder Anilema: Hay una rñoción presentada poret serior. coniá¡ái, ¿i"ne respatdola mociÓn? Patricio respalda la moc¡ón, por favor compañera secretar¡a proceda a tomar votac¡ón a lamoción presentada.
se concede^el .uso de la palabra a la concejala Gladys chela: qu¡en man¡fiesta; una consuttita alProcurador Sindico' será posible.que me pued-a un poqílto aclararme en el artícuio s soore er o¡enmostrenco que son para s años y ra señora t¡ene para cuátro años ra adquisición d;iü*;; - '
El concejal Arsen¡o oñate: Eso es lo que habíamos planteaáo y que tenia que corroborar la Direcc¡onde Responsabilidad social en el párrafo anterior ahí esia que la señora tiene uso ya hace seis años y enel sigu¡ente párrafo esta que la señora tiene cuatro años, eso hrce la observac¡óri en ia ieunLn anter¡orpara que camb¡en, entonces h¡cieron el cambio pero no le borraron el párrafo qu" estaoa, ántin"es conesas observaciones compañeros reformule la propuesta es el anális¡s y la autorización áá'á üqál¡zacrondet ¡ote signado con er Nro. T-2, con crave cát"str"r rzoasooáoiiióósooq'á;r;'iá"u'ái"iJrnro a"512'00 m2, ub¡cado en el centro Poblado del Rec¡nto La cel¡ca, cantón pearo v¡ceite- uáuonaao,Provincia de P¡chincha. ad¡udicac¡ón de b¡en mostrenco, a favor de la posesioná,ria 

"ino,iá 
ñJiy uulnChango Mazón:

La Secretaria General: procedemos a tomar votac¡ón.. V¡cealcalde Wilder Anilema, a favor;. Concejala Gladys Chela, a favor- ConceJal Carlos Gaibor, a favor;. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor; proponente
. Concejal Patr¡cio Valarezo, a favor;
Se contabil¡zan c¡nco (S) votos a favor.
RESOLUCION NRO. 1I8-SG-GADMPVM.2O22.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANOLEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO ViCENJE iiAMOHIOO, NEÑLlVE AUióNIZENLA LEGALIZACIÓN DEL LoTE SIGNADo CoÑ_Ei'Hño. T-2, coN CLAVE CATASTRALr TI_85OO3O127OO3OOO, CON Ury]qREA DE TERRENO O¡ érZ.OO M2, UBICADO EN EL CENTROPoBLADO DEL REctNro LA cELtCA, CANTóN peonó-vicer.lre milooñroo, ¡,hó-vlñcn oePICHINCHA, ADJUDICACIÓN OEÁBIEN MOSTRENCO, I rÁüON DE LA POSESIONARIA SEÑORANELLY MARLITH CHANGO MAZÓN.
La secretar¡a General: sExro.PUNTO. 7'- conformac¡ón de la com¡sión Especial para la formulaciónde la programaciÓn, y, coordinación y eiecución de las icl¡i¡iiiit cív¡cas y cutturates de Enero 2023.El señor vicealcalde wilder Anilemá: companerói cáÁJir!i"0". saben en Enero se rear¡zarán rasfestividades por la canton¡zación de Pedro v¡i"nt" rvr"roonJol] Lnton.", se ha pedido que se conforme

;|:'il1""1"J. !,!imrsiÓn' 
está en consideración oe usteaei éiie punto der oroen oer oá, io-iáor para

se concede el uso de la palabra al concejal Patr¡cio valarezo: quien manifiesta; prev¡o a la fest¡v¡dadesdel mes de Enero se conforme todo lo que áon las t¡es1as a" aoniorr" una comisión Especial en v¡rtud delo cuat ya hemos ven¡do traba¡ando en ioo" a nárin"li""rJ.iá 
"rc"pc,on 

de un año me parece. que parauna actividad hab¡amos denominado a otras comisión p"rá 
","lpr" ha estado pend¡ente ra comisrón de
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Legislación por lo que propongo que sea la misma Com¡s¡ón de Legislación que conforme la Comisión
Especial para la formulación de la programación y coordinac¡ón y ejecución de las actividades cívicas y
culturales de enero de 2023, obviamente tienen que estar todos, debe de estar el Director Financiero,
Director de Responsabilidad Soc¡al y Director Administrativo, los otros son de apoyo;
El señor V¡cealcalde W¡lder An¡lema: Hay una moción presentada, ¿La moc¡ón tiene respaldo? El
concejal Arsenio Oñate respalda la moción, alguna pregunta,
Se concede el uso de la palabra a la Conce¡ala Gladys Chela: quien manifiesta; Ya se que es la
Com¡s¡ón que han revisado, pero a mi si me gustaría presentar otra Comis¡ón conformada, a mi me
gustaria mocionar al Compañero Carlos Gaibor, al Compañero Arsenio Oñate, a la compañera Gladys
Chela, para que se conforme esta Comis¡ón por ende que puede ser la Comisión, el Departamento de
Responsabilidad Socral y también la comisión que está conformada eso sería;
El señor Vicealcalde W¡lder Anilema: Hay una moc¡ón presentada, ¿La moción t¡ene respaldo?, no existe
respaldo a la moc¡ón de la compañera Gladys Chela, señora Secretaria proceda a tomar votación a la
moc¡ón que si tuvo respaldo;
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde W¡lder An¡lema, a favor;
. Concejala Gladys Chela, en contra;
- Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Conce.¡al Arsen¡o Oñate, a favor;
. Concejal Patr¡cio Valarezo, a favor, proponente;
Se contabilizan cuatro (4) votos a favor y un (1) voto en contra;
RESOLUCION NRO. ,I I9-SG.GADMPVM.2O22.- POR MAYOR¡A.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE
CONFORMAR LA COMISIÓN ESPECIAL PARA LA FORMULACIÓN OE LA PROGÉAMACIÓN, Y,
COORDINACIÓN Y EJECUCIÓN DE LAS ACTIVIDADES CÍVICAS Y CULTURALES DE ENERO 2023,
PRESIDIDA POR EL CONCEJAL WILDER ANILEMA E INTEGRADA POR LOS CONCEJALES
PATRICIO VALAREZO, ARSENIO OÑATE, Y, LOS DIRECTORES DE RESPONSABILIDAD SOCIAL,
CULTURA Y COII/IUNICACIÓH, OINCCTOU DE GESTIÓN DE DESARROLLO SUSTENTABLE Y
DIRECTOR AOMINISTRATIVO.
La Secretar¡a General: OCTAVO PUNTO. 8.- Clausura de Seslón.
El señor v¡cealcalde wilder An¡lema: Agradecerles compañeros por la atenc¡ón prestada, queda
clausurada Ia presente sesión,


